

règlement et le programme des grandes assises nationales que l'on prépare.

Ceux de nos lecteurs qui sont désireux de suivre de près une initiative si patriotique, pourraient se procurer cette brochure en s'adressant au secrétaire de la Société (case postale 236, Québec). La conséquence sera qu'ils voudront ensuite se faire inscrire parmi les membres du Congrès, à l'un ou l'autre des quatre titres prévus, suivant qu'ils décideront de contribuer plus ou moins, pécuniairement parlant, au succès du Congrès; et pour cela, ils auront à s'adresser au Trésorier de la Société (même adresse).

LE CONGRES DES RACES ET L'UNITE DU GENRE HUMAIN

NOUS aimons à faire ressortir, — et l'occasion ne nous manque pas, — les témoignages que les hommes de science viennent apporter chaque jour aux croyances catholiques.

Le mois dernier, s'est ouvert à Londres un grand congrès universel des races humaines, — dont l'objet est naturellement l'étude des races qui couvrent et ont couvert la surface du monde. Plus de mille savants ou délégués de toutes nationalités et de toutes couleurs y assistaient. La première séance fut ouverte par un discours important de Lord Weardale; et la première question que nous voyons traitée est celle de l'unité de la race humaine malgré ce qu'on appelle, à juste titre, les différences de races.

La note très nette de tous les discours qui ont traité cette question, est en faveur de l'unité. Dans aucun discours nous ne voyons poindre l'idée d'une origine divine *pour diverses*

pratique
angé par
age, cha-
fait, tout
qu'aucun
nt intro-

été main-
it aux re-
placé par
lise ainsi
le chanter
J. S.

publié une
e il conve-
ise au Ca-
re pour le
vif intérêt,
24 au 30
dignes re-
s, en Amé-
s meilleurs
considéra-
ment l'Aca-
is, d'abord
Mgr Roy,
nisation, le